



Comunicado de prensa 012/2023

Ciudad de México, 24 de noviembre de 2023

## **Concluye el registro de las personas aspirantes interesadas en obtener una patente de agente aduanal 2023**

- El sistema recibió más de 585,000 intentos de registro para obtener una patente de agente aduanal.
- Las personas que se registraron recibirán en breve un acuse de inscripción a la convocatoria, así como las instrucciones para continuar el proceso.

La Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM) concluyó satisfactoriamente el registro de las personas aspirantes interesadas en obtener una patente de agente aduanal, en apego al Acuerdo del reinicio del registro de aspirantes de la convocatoria publicada en el Diario Oficial de la Federación (DOF) el 20 de noviembre de 2023.

Tal como se contempló en el acuerdo mencionado, la inscripción estuvo abierta al público interesado durante dos días consecutivos (22 y 23 de noviembre, 2023); sin embargo, dada la alta demanda reportada durante el registro de las personas aspirantes, el horario para recibir y procesar aplicaciones se extendió hasta las **6:00 horas** del día **24 de noviembre de 2023**. Esta prórroga se difundió oportunamente a través de las redes sociales institucionales, así como de la página web de la ANAM con el propósito de que el público interesado pudiera ingresar al aplicativo para realizar su registro.

Es oportuno destacar que hubo más de **585 mil intentos de registro** por parte de personas usuarias o interesadas en obtener una patente de agente aduanal, niveles de participación récord, toda vez que la última convocatoria para obtener una patente de agente aduanal se emitió hace 25 años.

Asimismo, la ANAM implementó un **protocolo tecnológico robusto**, el cual contempló **medidas de seguridad sofisticadas** con el propósito de blindar cada uno de los registros, en cumplimiento estricto al citado acuerdo de reinicio de la convocatoria.

Las personas que concluyeron exitosamente este proceso recibirán en breve un correo electrónico confirmatorio, así como las instrucciones necesarias para continuar con el proceso de evaluación correspondiente.

La ANAM extiende un cordial agradecimiento a todas las personas interesadas en obtener una patente aduanal, lo que nos compromete a mantenernos a la vanguardia, mejorando continuamente los procesos y procedimientos institucionales y tecnológicos para futuras convocatorias.

-0-